



sotto l'alto patrocinio  
del Parlamento europeo



TRENTINO

FESTIVAL DELLA  
FAMIGLIA 2022

UNDICESIMA EDIZIONE  
TRENTO  
28 NOVEMBRE  
3 DICEMBRE



TRENTO  
28 NOVEMBRE  
9 DICEMBRE  
2022

INAUGURAZIONE  
26 NOVEMBRE  
ore 11.00

Sala degli Avvolti  
Palazzo Geremia

via Belenzani, 20  
Trento

Buonanno  
ARTE CONTEMPORANEA



CELLAR  
CONTEMPORARY



Provincia autonoma di Trento  
Agenzia per la coesione sociale

Con il patrocinio:



Dipartimento  
per le politiche della famiglia  
Presidenza del Consiglio dei Ministri

PRE-FESTIVAL

# IL FESTIVAL DELLA FAMIGLIA INCONTRA L'ARTE: LA MOSTRA WAVE

di Federico Lanaro

*L'artista riflette sul concetto di gruppo e di relazione tra persone, sul ruolo fondamentale che la famiglia gioca nelle nostre vite e sul modo in cui ci si riesca a supportare meglio se si è uniti.*

*A tal proposito Lanaro afferma: "Come un'onda oscilliamo tra estremi. Il periodo tra un picco e l'altro determina il ritmo, la coordinazione e la collaborazione con altre persone determina il moto o lo stallo.*

*La mia famiglia è la mia squadra, ogni componente ha un remo.*

*La mia famiglia è la mia onda, quando c'è e quando manca. Nella visione di questa mostra ho immaginato dei quadri allegorie del vivere comune, degli oggetti funzionali ma totemici come i remi (arricchiti da figure simboliche) e le altalene, un'installazione sonora".*



Il Festival della Famiglia incontra l'arte: **sabato 26 novembre** alle ore 11.00, in occasione dell'undicesima edizione della kermesse, presso Palazzo Geremia a Trento, inaugura la mostra "Wave" di Federico Lanaro. La mostra, ideata e curata dallo Studio Buonanno Arte Contemporanea di Trento in collaborazione con Cellar Contemporary, sarà presentata dalla giovane critica d'arte Camilla Nacci.

La mostra sarà aperta al pubblico e visitabile con ingresso libero dal 28 novembre al 9 dicembre 2022 con i seguenti orari: dalle 10.00 alle 12.00 e dalle 15.00 alle 17.00, altri orari su appuntamento.

L'evento inaugurale si terrà in presenza su invito per un numero limitato di persone.

Info: Studio Buonanno Arte Contemporanea di Trento  
Buonanno Arte Contemporanea via Marchetti, 17 - 38122 Trento  
T/F +39 0461.262534 M +39 333.9133314  
buonannoac@gmail.it  
www.buonannoac.com

[www.festivaldellafamiglia.eu](http://www.festivaldellafamiglia.eu)

### THE FAMILY FESTIVAL MEETS ART: THE EXHIBITION "WAVE" BY FEDERICO LANARO

*The artist reflects on the concept of groups and relationships between people, the fundamental role that family plays in our lives, and how we are better able to support each other if we are united. On this subject Lanaro says: "Like a wave we swing between extremes. The period between wave peaks determines the rhythm, while coordination and cooperation with others make the waves move or stop. My family is my team — each member has an oar. My family is my wave — both when it is there and when it is not. For this exhibition, I have imagined allegorical paintings of common living and functional but totemic objects such as oars, which I enriched with symbolic figures, and swings. I thought of a sound installation".*

The Family Festival meets art: on Saturday 26 November at 11 a.m., on the occasion of the eleventh edition of the festival, the exhibition "Wave" by Federico Lanaro will open at Palazzo Geremia in Trento. The exhibition, conceived and curated by Studio Buonanno Arte Contemporanea of Trento in collaboration with Cellar Contemporary, will be presented by young art critic Camilla Nacci.

The exhibition will be open to the public and can be visited for free from 28 November to 9 December 2022 with the following opening times: from 10 a.m. to 12 p.m. and 3 p.m. to 5 p.m., further times available by appointment.

The opening event will be held in person for a limited number of people.

ENG

### DAS FAMILIENFESTIVAL TRIFFT AUF DIE KUNST: DIE AUSSTELLUNG "WAVE" VON FEDERICO LANARO

*Der Künstler denkt über drei Konzepte nach: die Gruppe und die Beziehung zwischen Menschen, die grundlegende Rolle der Familie in unserem Leben und die Tatsache, dass wir besser unterstützt werden, wenn wir uns zusammenschließen. Zu diesem Thema meint Lanaro: "Wie eine Welle schwanken wir zwischen den Extremen. Die Zeitspanne zwischen den Wellenspitzen bestimmt den Rhythmus, während Koordination und Zusammenarbeit mit anderen die Wellen bewegen oder stoppen. Meine Familie ist mein Team. Jedes Mitglied hat ein Ruder. Meine Familie ist meine Welle: wenn sie da ist und wenn sie fehlt. Als ich mir diese Ausstellung vorstellte, dachte ich an allegorische Gemälde von alltäglichen und funktionalen, aber totemistischen Gegenständen wie Ruder, die mit symbolischen Figuren angereichert sind, und Schaukeln. Ich dachte an eine Klanginstallation".*

Das Familienfestival trifft auf die Kunst: Am Samstag, den 26. November um 11 Uhr wird anlässlich der elften Veranstaltung des Festivals die Ausstellung "Wave" von Federico Lanaro im Palazzo Geremia in Trient eröffnet. Die Ausstellung wurde vom Studio Buonanno Arte Contemporanea aus Trient in Zusammenarbeit mit Cellar Contemporary konzipiert und kuratiert und wird von der jungen Kunstkritikerin Camilla Nacci präsentiert.

Die Ausstellung ist vom 28. November bis zum 9. Dezember 2022 bei freiem Eintritt zu folgenden Zeiten zu besichtigen: von 10 bis 12 Uhr und 15 bis 17 Uhr, sonst nach Vereinbarung.

Die Eröffnungsveranstaltung findet für eine begrenzte Anzahl von Personen statt.

DEU